



FOTO CEDIDA

LA BALLENA VARÓ EN UN SECTOR ROCOSO.

## **Ballena muerta varó en playa El Yeco de Algarrobo**

Un ejemplar de rorcual boreal o ballena sei (*Balaenoptera borealis*) varó muerta en una zona rocosa de El Yeco, comuna de Algarrobo, el pasado martes.

El cadáver del cetáceo misticeto o con barbas fue captado por diferentes embarcaciones deportivas flotando frente a Algarrobo en la tarde del martes y terminó varándose al norte del balneario en una playa rocosa.

Alrededor de las 17 horas el especialista en fauna silvestre, José Luis Brito, comenzó a recibir una serie de registros en video “de diferentes personas y Hermanos de la Costa de la Nao Algarrobo (pertenece a esta organización), avisando de la presencia del

cadáver del gran cetáceo, gracias a lo cual fue posible identificar la especie”, relató.

Aportó que se desconoce el sexo, longitud y la causa de muerte de la ballena.

“Esta especie de rorcual o ballena sei alcanza comúnmente una longitud de entre 12 y 18 metros en su madurez, con algunos ejemplares llegando a medir hasta 20 metros de largo”, complementó el especialista sanantonino.

También comentó que es considerada la tercera especie de ballena más grande, pesando generalmente entre 20 y más de 25 toneladas. El Servicio Nacional de Pesca (Sernapesca) y la Capitanía de Puerto de Algarrobo fueron al lugar del varamiento. 